PRESSEMITTEILUNG

Der PAULUS-PREIS 2013

ging in diesem Jahr an **Rainer Holland** und **Gerhard Stöhr**, beide selbstständige Augenoptikermeister im Ruhestand und begeisterte Sammler von historischen Wetterinstrumenten.

Ihr drittes Buch handelt von den Thermometern. "*Thermometer, Skalen und deren Väter*", so lautet denn auch der aktuelle Titel, worin die Entwicklung der Thermometrie von Anfang an nachgezeichnet wird.

Beginnend mit Galileo Galilei Ende des 16. Jh. bis hin zu Lord Kelvin in der ersten Hälfte des 19. Jh. war nahezu die gesamte europäische Wissenschaftselite an der Entstehung des Thermometers, beteiligt.

Alles historisch belegt und gut strukturiert, haben Holland/Stöhr aus der 250-jährigen Geschichte einen spannenden Lesestoff mit großformatigen Bildern der schönsten Thermometer der Welt, gemacht. Ein Buch mit 210 A4-Seiten, das ganz einmalig geworden ist.

Das fand auch die **Deutsche Meteorologische Gesellschaft (DMG)**, die den Paulus-Preis alle 3 Jahre vergibt. Damit wird die beste wissenschaftliche Arbeit aus dem deutschsprachigen Raum, auf dem Gebiet der "Geschichte der Meteorologie" ausgezeichnet.

Die Autoren haben ihr Buch u.a. dem Deutschen Thermometermuseum in Geraberg gewidmet. Es soll ihm zur Ehre gereichen.

Innsbruck, 3.Sept. 2013